

¿Cuál es la importancia de integrar los Estándares de la ISTE en el Diseño Instruccional?

Un estándar, según el Diccionario de la Real Academia Española, es un modelo, una norma, un patrón o referencia. Se puede decir que un estándar crea cierta uniformidad. En este caso los Estándares de la ISTE se encargan de formar a los profesionales, a los maestros, antes de que se enfrenten a sus roles como educadores. ¿Cómo se logra esta formación? Esta formación de maestros se logra ya que estos estándares describen los conocimientos y las habilidades que se debe poseer para aplicar las Tecnologías de la Información y la Comunicación en los ambientes educativos.

La importancia de integrar los mismos en el Diseño Instruccional radica en que el docente es capaz de involucrar al estudiante y mejorar la calidad de su aprendizaje al tomarlos como guía a la hora de realizar su diseño. El docente, profesionalmente, progresa en su práctica y sirve de modelo tanto para sus estudiantes, colegas y demás compañeros. Las posibilidades que le ofrecen estos estándares a los docentes a la hora de diseñar promueven el buen uso de los recursos tecnológicos para promover el proceso de enseñanza-aprendizaje.

Referencias:

*Diccionario de la Real Academia Española*. Definición de estándar. Recuperado de <http://lema.rae.es/drae/?val=estandar>

EduTEKA. (2008). Estándares TIC para Estudiantes, Docentes y Directivos. Recuperado de <http://www.eduteka.org/modulos/11/341/617/1>